

Antrag 4. Verkehrssicherheit für Kinder, Fußgänger und Fahrradfahrer in der Eichleite in Grünwald gewährleisten

Die Gemeinde Grünwald wird dazu aufgefordert, die Verkehrssicherheit für Kinder, Fußgänger und Fahrradfahrer in der Eichleite in Grünwald zu erhöhen. Dafür ist die Möglichkeit der Installation von Bremsschwellen zu prüfen. Die Ergebnisse der Prüfung sollen zum nächstmöglichen Zeitpunkt veröffentlicht werden.

Begründung:

Die Anwohner der Eichleite in Grünwald beschwerten sich immer wieder über teils lebensgefährliche Grenzüberschreitungen durch Pkw- und Lkw-Fahrer, obwohl eine Geschwindigkeitsbegrenzung von 30 km/h besteht. Aufgrund der geringen Straßenbreite der Eichleite ist es oft schwer für Kinder, Fußgänger und Fahrradfahrer schnell fahrenden Pkws und Lkws auszuweichen. Aus diesem Grund soll die Installation von Bremsschwellen in der Eichleite, z.B. am Anfang und Ende der Straße, als mögliche Lösung des Problems in Betrachtung gezogen werden.

Jurij C. Kofner

Grünwald, der 29.09.2022